

News Release

Plt. Bunda PAUD Kabupaten Barru Pantau Langsung Pelaksanaan MPLS

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.NEWSRELEASE.ID

Jul 17, 2024 - 09:29



Plt. Bunda PAUD Kabupaten Barru, Dokter Ulfah Nurulhuda, melakukan kunjungan ke Sekolah Dasar Negeri (SDN) 1 Barru dan Taman Kanak-kanak (TK) Wahdah Islamiyah

BARRU- Memasuki tahun ajaran baru 2024/2025, Plt. Bunda PAUD Kabupaten Barru, Dokter Ulfah Nurulhuda, melakukan kunjungan ke Sekolah Dasar Negeri (SDN) 1 Barru dan Taman Kanak-kanak (TK) Wahdah Islamiyah pada hari Selasa (16/7/2024).

Kunjungan ini bertujuan untuk memantau pelaksanaan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) dan memastikan transisi jenjang PAUD ke SD berjalan dengan menyenangkan bagi anak-anak.

"Transisi jenjang PAUD ke SD haruslah menyenangkan. Anak-anak tidak perlu merasa tertekan dengan tes baca hitung di awal jenjang SD," ujar Dokter Ulfah.



Menurutnya, tes baca hitung pada usia dini belumlah diperlukan. Pembelajaran baca hitung yang lebih fokus dapat dilakukan di jenjang selanjutnya.

Lebih lanjut, Dokter Ulfah menekankan pentingnya MPLS bagi siswa baru PAUD dan SD kelas awal. MPLS selama dua minggu berturut-turut ini bertujuan untuk membantu anak-anak beradaptasi dengan lingkungan sekolah baru, saling mengenal, dan merasakan kegembiraan dalam belajar.

"Saya berharap anak-anak kita senang dan penuh semangat dalam memasuki lingkungan baru dengan dukungan orang tua. MPLS haruslah dilaksanakan sesuai dengan Standar Operasional Prosedur (SOP) yang berlaku," tutur Dokter Ulfah.



Dalam kunjungannya, Dokter Ulfah disambut hangat oleh anak-anak di kedua sekolah tersebut. Dia juga memberikan motivasi dan inspirasi kepada anak-anak didik untuk terus semangat belajar dan berprestasi.

Kunjungan Plt. Bunda PAUD Barru ini diharapkan dapat memastikan kelancaran pelaksanaan MPLS dan transisi jenjang PAUD ke SD yang menyenangkan bagi anak-anak di Kabupaten Barru.

Turut membersamai kunjungan Plt Bunda Paud Kabupaten Barru yakni, Sekdis pendidikan, Suhriman, Kabid Paud Arkil Hafid, Pengawas SD, Pengawas TK.

(mhh/hpb)